

https://www.colliseum.eu/wiki/Zur_Frage_der_Abrechnung_von_Kfz-Sachverst%C3%A4ndigengutachten_im_Totalschadenfall_sowie_zur_Frage_der_Erforderlichkeit_einer_Restwertangabe_im_Gutachten

Zur Frage der Abrechnung von Kfz-Sachverständigengutachten im Totalschadenfall sowie zur Frage der Erforderlichkeit einer Restwertangabe im Gutachten

1997, p. 2 (#1)

□

Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Weitere Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

Zitat

[Fuchs, E.](#) Zur Frage der Abrechnung von Kfz-Sachverständigengutachten im Totalschadenfall sowie zur Frage der Erforderlichkeit einer Restwertangabe im Gutachten. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 35 (1997), pp. 2 - 4 (#1)

Inhaltsangabe

Weitere Beiträge zum Thema im VuF

Weitere Infos zum Thema